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大家好，今天给各位分享但是期货市场不的一些知识，其中也会对但是期货市场不
受控制进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了
关注本站，现在就马上开始吧！
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期货市场几个成交极少的品种为什么不取消？

市场价格波动是多空认识不同产生的，当看多人占居优势时，期价看涨，当空头占
优时，期价下跌，多空双方，你争我夺，价格涨涨跌跌，大量的投机者的介入，使
的市场更加活跃，成交量大增。

投机者是一个非常有趣的群体，1997年，海南，南海台风特别多，台风一来，橡
胶树就倒霉了，大片的橡胶树倒了，橡胶减产是必然的，推理到橡胶涨价也成了必
然，于是，我，散户买入，橡胶价格快一千多元，再刮台风，再跌一千多，几次台
风过后，看涨的，都死了。

为什么？

大量推广合成橡胶。合成橡胶替代了橡胶。

期货“知行合一”太难了，做好计划，实盘却不执行，到底该咋办？

知行合一本来就很难，说一套容易，做一套，当然是难的。

这个不好的习惯，在生活中，最多只是让人觉得，一个人的信用有问题。但是这个
习惯，发生在投资交易中，就非常的致命了。特别是，期货又是一个多空双向交易
，带杠杆的投资品种。

我们知道，交易习惯的养成，非一朝一夕之功。有些人天然有良好的自制力，有些
人天性比较犹豫，优柔寡断，患得患失。前者很容易执行知行如一的交易纪律，而
后者需要经过残酷的实践洗礼，才有可能明白知行合一的重要性。

如果一段时间的交易探索，发现自己仍然不能控制自己的情绪，做到知行合一，那
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就说明自己是不适合做投资的。一个人，能够正确的认识自己的优点和缺点是非常
重要的。

如果发现自己不适合做交易，我的建议是那就不用做了。生活中有意思的事情，非
常的多，放弃做交易的乐趣，必然能收获其他的快乐。

有人说期货日内短线稳定性很差，基本不能成功，你怎么看？

我觉得，在期交易中，日内交易是最难成功的一个环节。但是我说的是最难成功，
并没有说不能成功。

我们都知道，做期货交易，无论是日内，还是长线，还是其他中等级别，获利的根
本因素都是一样的，基本原理也都是一样的，唯一的区别，就是交易级别的不同。

日内想要的是几个点，十几个点的利润。而长线想要的，是几十个点，几百个点的
利润。

那为什么说日内最难呢？因为越小的交易级别，它的稳定性越差。

首先，手续费占比。日线级别等长线交易，手续费/利润的比重非常低。因为大级
别的交易次数少，盈亏比大。但是日内级别呢？交易频率高，一天可能好几个来回
，这些费用，就会影响到利润的稳定性。

同样的交易，前者根本不需要考虑手续费的问题，而后者必须要考虑手续费。如果
一个品种忽然间提高了日内交易的手续费，那么这个品种可能根本就做不了了。

所以，日内交易模式，它的反脆弱性没有日线级别强。

其次，日内走势的不确定性更多。

根本原因很简单，同样一笔资金的开仓平仓，在日线级别上溅起波动的概率，远低
于小周期。在一分钟图上，可能我100万的资金开仓就能够连续的吃掉几个点，触
发某交易者的入场信号，但是这种情况，在日线上是可能出现的。

所以，越大的周期，走势的毛刺越少，这就是对短线交易者提出了更严苛的要求。
交易难度就更大一些。这一点，最显著的例子就是，你编写一套程序化模型，加载
到日线上是盈利的，加载到小时线上是盈利的，但是，加载到5分钟，3分钟，1分
钟，基本上就盈利不了。为什么？因为无效的信号太多了。
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做日内交易，需要大过滤，过滤掉大多数无效信号，精选入场机会。这些，主观系
统化交易者就更有优势。

所以，日内交易者之所以困难，是因为它的交易级别降下来了之后，很多因素的影
响被扩大了，导致了它的难度更大一些，这就是根本原因。

所以，我的建议是，能大级别，尽量大级别，这样的话，系统的反脆弱性更强一些
。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

有些在期货市场持续亏损的人为何不愿意退出？

一个连续亏损亏损的人迟迟不愿意退出市场，那是因为他曾经在这个市场里有过某
一瞬间盈利的高光时刻，这种近似于一夜暴富和不劳而获的感觉实在太美妙了，以
至于让人欲罢不能。

人的本能是趋利避害的，只不过由于每个人认知层次的不同导致所采取的行为选择
不同。

之所以选择交易，无怪乎是因为自己理想中的自由和暴利，只不过出乎意料的是，
交易原来是看起来那么容易，做起来那么难！

但是在交易的过程中所有的人性弱点都会显露无遗，其中有一个很有意思的两种心
理现象，一种是尽管在亏钱但是总觉得下一把可以捞回来，还有一种是尽管知道自
己已经在情绪化交易了应该停下来，可就是停不下来。

这就是典型的赌性和报复心理。

而交易能不能盈利不仅仅是是交易技术的结果，更有交易心态的作用，只有学会了
“退”的人才懂得“近”。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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